

Actualidad

¿Colombia importará gas de Venezuela? Representante Arbeláez revela contrato

Una empresa española estaría asesorando a Colombia para la importación, distribución y transporte de gas del vecino país. **¿Colombia importará gas de Venezuela? Representante Arbeláez revela contrato**

Una empresa española estaría asesorando a Colombia para la importación, distribución y transporte de gas del vecino país.



Imagen de referencia. Foto: Getty Images. / jmsilva



—  Marcela Puentes Quintero  30/11/2022 - 16:36 h COT

En medio del debate de moción de censura a la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, en la Cámara de Representantes, Carolina Arbeláez, de Cambio Radical, reveló un **contrato que habría suscrito Ecopetrol el pasado 4 de noviembre para recibir y avanzar en la importación de gas de Venezuela** a Colombia.

La congresista advirtió que **se trata un contrato firmado con una empresa española para recibir asesoría en la importación, distribución y transporte de gas del vecino país**, tema del que el Gobierno Nacional ya había dado pistas.

Conforme al documento revelado por Arbeláez, se trata del contrato número 3051321, **suscrito con EVERSHEDS SUTHERLAND NICEA S.L.P** y que tiene por objeto prestar el servicio de "asesoría jurídica internacional externa en aspectos legales, regulatorios y mercado oil & gas venezolano para la compra, importación y servicio de transporte de gas natural a Colombia".

La representante **cuestionó que no se haya informado a la opinión pública la existencia del mencionado contrato.**

"Quiero cerrar este debate mostrándoles a ustedes **la belleza de negocio que tiene montado este Gobierno.** Toda esta crisis y este decrecimiento al que nos quiere llevar la ministra es porque tienen un negocio cocinado con Venezuela. fíjense ustedes" precisó

Últimas Noticias

Destituyen al juez Javier Ospino encargado de resolver caso del alcalde de Malambo

El susto que pasaron en debate de moción de censura a MinMinas por una olla

Ernesto Samper visitó a Nicolás Maduro

Qatar 2022: Estos son los partidos para el jueves 01 de diciembre
Concesionarios tratan de generar pánico: presidente de Metrocali por crisis del MIO

Stories W Radio



Contrarreloj

Peláez y De Francisco

Programa La WRadio

Sigue

Lea también en La W:

- > Abogado denuncia 'cartel de las recompensas': "la traición se dio en la Policía"
- > Investigado por peculado sería el nuevo director de Familias y Comunidades del ICBF

ministra es porque tienen un negocio con Venezuela, y tiene contratos y precios.

La representante también pidió a sus colegas **ejercer control político sobre el mismo**.

"**¿Vamos, señores congresistas, a renunciar a nuestra soberanía energética?** ¿De verdad vamos a apoyar este negocio solo porque hay una supuesta coalición de Gobierno? ¿Dónde está la responsabilidad de ustedes con sus electores, pretendiendo apoyar a una ministra que quiere hacer un negocio con la riqueza y la soberanía de los colombianos", concluyó.

Gas

Colombia

Venezuela

+ MÁS

También en la web

Recomendado por [Outbrain](#)



Internet | Enlaces Patrocinados

Siguiente artículo



Actualidad

Destituyen al juez Javier Ospino encargado de resolver caso del alcalde de Malambo

El juez también es investigado por unas conversaciones que tuvo con Laureano Acuña acerca del caso del alcalde de Malambo



Últimas Noticias